



学校教育目標 やさしく かしこく たくましく

令和6年度

令和6年4月8日(月) 児童数 204名

北小だより No.1 熊谷市立江南北小学校 校長 田中 光夫

入学、進学おめでとうございます

令和6年度の始まりにあたり、保護者の皆様、地域の皆様に挨拶を申し上げます。

本校の校長として、この4月1日に着任いたしました田中光夫と申します。平成25年度までお隣の江南南小学校に勤務しておりました。江南に戻ってこれることができてうれしく思っています。

さて、保護者の皆様、お子様の入学・進級おめでとうございます。また、地域の皆様におかれましては、今までと同様に学校教育への御協力を賜りたいと思います。学校、家庭、地域社会の教育力を生かし、連携・協働していくことで、子どものよりよい学びや成長に繋がると考えております。地域で同じ方向を向き、未来を担う子どもたちを支えていけるよう御協力よろしくお願いたします。

さて、今回、右下の表のように、6名が転入し新たな顔ぶれが揃いました。総勢29名のメンバーで、心を新たに、「子供を伸ばす教師、教師が活躍する職場、地域に根差す学校」の実現を全力で進めてまいります。どうぞよろしくお願いたします。

児童数 (4月8日現在)

	ひまわり	コスモス	1-1	2-1	3-1	3-2	4-1	4-2	5-1	6-1	合計
男	2	3	19	13	14	14	12	11	15	12	115
女	1	0	15	17	9	9	7	8	11	12	89
計	3	3	34	30	23	23	19	19	26	24	204

今月の生活目標
忘れものをしないようにしましょう

※江南北小学校では、今年も「熊谷の子どもたちはこれができます!『4つの実践』と『3減運動』」をご家庭や地域の方々にご協力いただきながら推進してまいります。



<お願い>

◎学校における電話対応について
電話対応は、原則8時から16時40分までとします。この時間帯以外で緊急のご連絡がある場合には、学校携帯電話にご連絡をお願いします。

◎欠席・遅刻・早退・下校方法変更の連絡
学校連絡アプリ tetoru で連絡をお願いします。